

FC Bajan

Beigesteuert von Sweety
Tuesday, 26. May 2009

Die meisten unserer Jungs sind total versessen auf Fußball.
Häufig diskutieren sie dann mit mir, über Spiele, Spieler, Vereine und Trainer.

Hauptsächlich sind bei uns Fans des FC Bayern zu finden,
ein paar Lauternfans gibt es noch und das wars mehr oder weniger.

Doch heute hat sich mir ein Fan einer neuen Mannschaft offenbart -
und zwar des FC Bajan

Und so sieht das Logo aus:

Hab ich gelacht ..
Reden wir denn im Saarland wirklich sooo undeutlich,
dass so ein armes Kerlchen meint, der Verein hieße FC BAJAN?

Das müssen wir wohl noch bissi üben *ggg*